A todos los que viven en el imperio estadounidense y están enloquecidos por el supuesto "problema de los migrantes"...

Si México se hubiera apoderado de la mitad de Estados Unidos a mediados del siglo 19 y luego lo hubiera invadido 60 años después...

Si México se hubiera aprovechado su poderío económico y corporativo para dominar la economía de Estados Unidos, expulsar de la tierra a los granjeros y obligar a la población de pueblos enteros a cruzar la frontera para ganarse la vida...

Si México hubiera establecido maquiladoras justo en el lado estadounidense de la frontera, para atraer y enriquecerse de la mano de obra barata y desesperada, para luego trasladarlas a China donde la mano de obra es aun más barata...

Si los estadounidenses pusieran la comida en las mesas mexicanas, limpiaran los hogares mexicanos, trabajaran como esclavos en los mataderos mexicanos y en la cosecha mexicana por salarios que los mexicanos ni siquiera consideraran...

Si los agentes del gobierno mexicano persiguieran a los trabajadores estadounidenses como animales. Si los dispararan en la frontera. Si los apartaran de sus familias. Si los obligaran a vivir bajo el temor mientras pandillas armadas de racistas patrullaran la frontera...

Si la situación fuera a la inversa, y los estadounidenses tuvieran que vivir en las sombras de México...

¿Seguirían pensando que el problema son los migrantes indocumentados?

Estados Unidos es un imperio capitalista
Se devora países enteros
Y los deja las migas
No se traguen el cuento